



Herzlichen Dank

liebe Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der
RU Recycling- und Umweltdienst GmbH

für wertvolle 1.440,99 Euro in 2025 für Kinder in Not und jede Menge Tatkraft

Er wird voraussichtlich noch im Dezember eintreffen – der Container der Hilfe, der sich im Herbst auf den Weg nach Uganda gemacht hat. Es ist eine große Freude, dass die Schusterwerkstatt im Rahmen eines Workcamps vergrößert werden konnte, sodass alle Maschinen Platz finden. Herzlichen Dank für Ihre wertvolle Unterstützung und Ihre unermüdliche Einsatzbereitschaft. Sie haben den Hilfstransport mit Ihrem Team durch das Einsammeln, Zwischenlagern und Transportieren der Hilfsgüter möglich gemacht.

Ihre großzügigen Bücherspenden haben wir 2025 für den Ausbau der Runyararo Grundschule in Simbabwe verwendet. Jeder gespendete Euro hat sich vervielfacht, da das Hilfsprojekt zu 40 % vom Land Hessen gefördert wird. Nach Zyklon Idai 2019 wurden zahlreiche Menschen nach West End Farm, zwei Stunden Autofahrt von ihrer Heimat entfernt, umgesiedelt. Zugang zu Wasser und sanitären Anlagen gab es nicht, es mangelte an ärztlicher Versorgung und auch eine Schule war nicht in erreichbarer Nähe. Um in West End Farm ein Bildungsangebot zu schaffen, hat GLOBAL CARE den Bau der Runyararo Grundschule ermöglicht, die im Januar 2024 eröffnet wurde. Da erst noch keine Wohnhäuser existierten, mussten die vier Lehrkräfte täglich weit zu ihrem Arbeitsplatz pendeln. Der Unterricht fiel häufig aus und die Eltern befürchteten, dass sie aufgrund der schwierigen Situation abwandern könnten. Inzwischen wurden zwei Wohnhäuser gebaut – nur noch der Innenausbau steht aus. Darüber hinaus entstanden ein Spielplatz und ein Feld zum Gemüseanbau.

Unsere weltweite Kinderhilfe ist nur möglich, weil es Menschen gibt, die sich mit großem Herzen und Tatkraft einsetzen. **Herzlichen Dank!**

Ihr Kinderhilfswerk-Team


Beate Tohmé
Geschäftsführerin


GLOBAL CARE
Kinderhilfswerk
direkt, persönlich, weltweit



Wertvolle Hilfe

Ausbau der Runyararo Grundschule, Simbabwe





Jede Menge Tatkraft

Container der Hilfe, Uganda

